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我が家の愛猫ミユくん☝熊ちゃんたちと

一緒におすまし=^_^= 

皆さん、こんにちは。今年は良い天気が続いているせ

いか、まだ冬本番という感じはしませんね。それでも朝

晩の冷え込みは強くなってきてはいますので、そろそろ

冬将軍がやって来るのかな？という感じです。身体が冷

えると血流が悪くなり免疫力が低下します。冷えには十

分お気をつけ下さいね。 

さて、世間では第８波などと言って騒いでおりますが、コロナ感染症はだいたい 120 日

周期でピークになる波が年に３回ほど来ます。これは人間の免疫とウイルスの変異の関

係で起こりますので、何をどうしようが未来永劫波は来ます。その数をいちいち数えて、

その度に恐れていたらキリがありません。すでにオミクロン株の致死率や重症化率がイ

ンフルエンザより低くなっていることは世界的な常識です。にも関わらず、日本は未だに

感染症分類をペスト並の２類以上に定めています。インフルエンザ並の５類か、それ以下

に引き下げれば、隔離措置もなくなり、どの医療機関でも受診可能になるため、医療逼迫

など起こらなくなります。海外がマスクもワクチンもせず通常の生活を送れているのは

ウイルスがいなくなったからではなく、コロナを普通の病気として扱うようにしたから

です。先進国でコロナを特別扱いしているのは日本だけ。この国は異常です。 

 

 

開幕したサッカーW 杯カタール大会☝ 

観客は日本人含め全員ノーマスク。これ

が世界標準。海外をよく見ましょう。日

本がどれだけ異常か理解出来ますよ。 

 ５類引き下げに反対する勢力は、医師会と製薬

会社、検査を請け負う医療法人など。ワクチン接種

や病床確保などで医師や病院には多額の補助金が

入っており、患者そっちのけで接種に勤しむ医師

も多くいます。検査は１回につき約１万円の収入

があり波が来る度に月１億円以上稼げると業者が

告白しています。その利権を守るために、医師会は

政府与党に献金を積み、分科会に働きかけ、製薬会

社はメディアのスポンサーとなり世論を誘導す

る。国民の生活や健康など関係なく、一部の人間・

企業の利益のために政治が悪用されています。コ

ロナで困っている人など殆どいない。多くは「コロ

ナ対策」で困っているのです。医療界の金儲けに付

き合う必要はありません。政府・マスコミの言いな

りにならず、自分の意思で行動しましょう！ 

 


